

**ROMAINMÔTIER** Samedi 2 novembre, la cité médiévale de Romainmôtier était en fête. La Fondation Jeunesse & Familles (FJF) clôturait le programme célébrant son siècle d'activités dans le domaine de la protection de l'enfance et rendait hommage à son plus ancien foyer, lui aussi centenaire.

### **Sympathique rallye pédestre**

Après des portes ouvertes au foyer qui ont permis aux visiteurs de découvrir le lieu de vie de douze enfants de 6 à 16 ans, quinze équipes ont pris le départ du rallye pédestre. Les participants ont cheminé au fil de six postes qui ont mis leur adresse et leurs connaissances à l'épreuve. Tout un chacun a ensuite pu se réchauffer autour d'un délicieux repas servi à la cantine de Champbaillard. Des jeux géants en bois ainsi qu'un spectacle de magie proposés sur place ont contribué à l'ambiance enjouée de

## **ROMAINMÔTIER - FONDATION JEUNESSE & FAMILLES**

# Cent ans déjà!



PHILIPPE GÉTAZ

la soirée. Enfin, à la nuit tombée, le public s'est rendu devant l'abbatiale pour assister à un Son

& Lumière projeté sur l'édifice et créé tout spécialement pour l'occasion.

Cette journée gratuite, bouquet final du programme concocté par la fondation à l'occasion de ses 100 ans, a rassemblé aussi bien des familles de la région que des jeunes accompagnés par la FJF et leur entourage. Directrice générale de la fondation, Séverine Peccatus tire un excellent bilan des festivités écoulées: «À travers les événements organisés et le slogan «Parent, un job de super-héros», nous avons à cœur de valoriser le lien parent-enfant et d'offrir aux familles des instants de partage et de détente en dehors du train-train quotidien. Nous avons atteint notre but et sommes ravis d'être parvenus à mélanger les publics!»

Et l'avenir de la fondation? «La FJF continuera à développer des projets innovants en faveur des familles», note sa dynamique directrice. ■

**COMMUNIQUÉ**